



Gravement malades, Mohammed et son frère Amine partiront gratuitement en colo médicalisée en août

Paris, le 1er août - Du 18 au 22 août à La Rochette (77), l'association L'ENVOL organise une colonie de vacances médicalisée et gratuite spécialement conçue pour 48 jeunes, des enfants gravement malades et leurs frères et sœurs. Parmi eux, Mohammed, 15 ans, et son frère Amine, 11 ans, suivis pour des pathologies lourdes, vivront leur premier séjour ensemble, loin de leurs parents.

L'objectif de ce séjour est simple mais crucial : renforcer les liens entre frères et sœurs, souvent mis à mal par la maladie, et offrir du répit aux parents. Pendant 5 jours, ils profitent ensemble de vacances et d'activités adaptées et divertissantes, offrant aux parents une pause dans un quotidien rythmé par la maladie.

C'est le cas de Mohammed, 15 ans, et de son petit frère Amine, 11 ans. A 4 ans, Mohammed est diagnostiqué d'une insuffisance rénale en stade terminal, qui l'oblige à suivre un traitement de dialyse. En 2019, il bénéficie d'une greffe d'un donneur décédé, qui sera rejetée par son corps. A ce jour, Mohammed est donc toujours dialysé. En 2020, c'est Amine qui est diagnostiqué épileptique et commence un traitement pour stabiliser la maladie.

Pour les deux frères, participer à une colonie de vacances était impossible. Mais c'est exactement pour les enfants comme eux que L'ENVOL existe.

Pour la première fois en août, Mohammed et Amine partiront ensemble en colonie de vacances gratuite avec une prise en charge médicale de haute-qualité, pour leur donner la chance de rester des enfants. L'équipe de l'association a travaillé en étroite collaboration avec le personnel soignant et le service ambulancier de l'hôpital pour faire venir Mohammed sur cette colonie et lui proposer un programme d'activités adaptées, tout en assurant la continuité de ses soins.

Bien que particulièrement complexes, les cas de Mohammed et Amine ne sont pas isolés. Leur enfance marquée par la maladie fait écho à celle des 46 autres jeunes accueillis sur ce séjour.

Nous remercions nos mécènes pour leur soutien : la Fondation Vertex et le Fonds solidaire MAIF.



Contact presse :

Charline Sergent,

responsable relations presse

07 68 29 75 20

charline.sergent@lenvol.asso.fr

A propos de L'ENVOL

Association reconnue d'utilité publique, L'ENVOL organise des programmes adaptés aux enfants et adolescents malades de 6 à 17 ans et à leur famille. Depuis 1997, elle leur permet de trouver force et confiance en eux pour vivre mieux pendant ou après la maladie et de rompre l'isolement. L'ENVOL accompagne gratuitement plus de 8000 bénéficiaires par an au travers de ses séjours adaptés, ateliers à l'hôpital, sorties récréatives et kits d'activités. Pour en savoir plus : www.lenvol.asso.fr